PAGINA ANTI-IMPERIALISTA

LLAMADA COMUN

de las Federaciones Juveniles Comunistas de Inglaterra y Ru sia a la Juventud Obrera de todos los países.

Los imperialistas ingleses que quieren destrozar la revolución china, preparan febrilmente la guerra contra la república soviética. Han roto toda relación comercial y diplomática con el Estado proletario.

Las Federaciones de jóvenes comunistas de Inglaterra y Rusia declaran solemnemente ante las musas obreras que ellas emprenden en común la lucha más enérgica contra los preparativos de guerra de los conservadores.

Ni Chamberlain, ni Jhonson Biks, ni la inevitable traición de los jefes laboristas y del Consejo General de las Trade Unions conseguirán lanzar a los jóvenes obreros ingleses contra sus hermanos rusos.

La solidaridad internazional de los jóvenes obreros de Inglaterra con la Unión soviética es inevitable.

La Unión Soviética, la patria de los obreros del mundo entero, será defendida por todos los miembros de las ju ventudes comunistas de Inglaterra y de Rusia, mientras les quede un soplo de vida.

La juventud revelucionaria de la Unión Soviética refuerza eu trabajo para la construcción socialista de la república obrera y del ejército rojo, a fin de estar preparada para la próxima guerra. Nosctros organizaremes la defensa del primer Estado obrero del mundo contra las ascchanzas imperialistas: Baldwin, Birkenhead, Churchill y el falsario gobierno conservador, pero no contra nuestros hermanos de trabajo de Inglaterra, que gimen bajo el peso de la esclavitud capitalista.

La juventud revolucionaria de Inglaterra lucha al lado de sus hermanos en las acciones de masas y por la movilización de los jóvenes obreros en la vía de una huelga general contra el go bierno falsario, contra la próxima gue rra.

Si los conservadores ingleses declaran la guerra a la Unión Soviética, la juventud revolucionaria de Inglaterra redoblará sus esfuerzos para defender, la República obrera y responder a los capitalistas ingleses.

La juventud rechaza la ilusión del pacifismo y orientará todas sus energías para hacer de la lucha contra la U. R. S. S. nua lucha contra los explo tadores, contra el gobierno de Baldwin que hambrea a los niños, y por transformarlo en un gobierno obrero

La juventud revolucionaria de Inglaterra trabajará infatigablemente y sin descanso por destrozar a los imperialistas británicos, pues esta victoria acelerará la victoria definitiva de los obreros ingleses.

El imperialismo británico es el más grande enemigo de la juventud obrera de Inglaterra, de la Unión de los Soviets y de los trabajadores del mundo entero.

Las Federaciones juveniles comunis tas de estos dos países responden a los preparativos de guerra, reforzando la defensa del Estado proletario, como una solidaridad más estrecha entre los jovenes obreros de los dos países.

Nosotros llamamos a los jóvenes obreros de Ingiaterra, de la Unión Soviética y del mundo entero a agruparse bajo la bandera de la Revolución y bajo las directivas de la F. J. C., para llevar una lucha decisiva contra la intervención capitalista.



COMPRAMOS SEMILLAS

DE

HIGUERILLA

Ignacio Arango & Cia. CALLE 13

NO MAS

vinos de agua de panela y sumo de naranja. EL CAFE HAM BURGo vende de pura uva, en barriles, en botellas y en vasi tos. Especialidad en vinos ge nerosos de mesa, blancos y tintos.

concesión, del tratado. El imperialismo presta su apovo directo o indirecto a los gobiernos despóticos de estos paí ses, gobiernos que son verdaderos agentes del imperialismo.

El tercer sector está constituído por los países donde las condiciones econó micas han alcanzado un mayor desarrollo. Las Repúblicas del Plata y Chi le, países donde el imperialismo británico conserva todavía una gran influencia y doude el capitalismo indus trial es el más avanzado de la América Latina.

El cuarto sector está formado por el Brasil, país que por sus particulares condiciones económicas, políticas y se ciales presenta características especiales en su desenvolvimiento.

División de la América Latina

STATE OF THE PARTY OF THE PARTY

La América Latina en sus relaciones con el imperialismo yanqui puede considerarse dividida en cuatro secto-

El sector del Caribe, México, América Central, Panamá y Antillas, donde el imperialismo tiene, además de sus intereses de expansión, razones de estrategia militar, como la construcción

de canales y bases navales. En este sector el imperialismo ha pasado ya del período de la concesión, del tratado, de la acción diplomática para en trar en el de la acción militar. Es ne cesario, sin embargo, considerar la situación de México donde se realiza un proceso de liquidación del fendalismo y de ensayos para crear una economía propia frente a la acción imperialista.

El segundo sector es el de las llamadas Repúblicas bolivianas: Venezuela, Colombia, Perú, Bolivia, donde la acción imperialista se encuentra en el período del empréstito, de la gran